

本紙と

## 新春



—昨年を振り返り、  
日々感染防止を徹底し、  
合わせて今年の展望をお願いします。

本郷孝博社長（以下、敬称略）  
昨年はおよそ三ヶ月ごとに新型コロナウイルス感染の波が押し寄せています。第五波は感染者数も多く、コロナ禍が身近に迫ってきていた。コロナ禍の影響で、営業を止めなければならぬことのないよう

うにお会いでできず、誠

きません。今年こそは

もう少し安心して

お仕事になれるよう

お手伝いできることを願うとも

感染がいまだに拡大しています。変異株オミ

ークロンによる症例も相

がれています。アフターコ

ロナの経済活動の正常化

へ向かうことを期待して

います。

昨年の資源高には、主に三つの要因がある

と思います。金融緩和

による潤沢な投資マネ

ー、ESG（環境・社

会・企業統治）投資家

と見ています。

1sといったCNな次

手になるために、引き

がんばります。引き続きマイカ

ー カーボンニュ

ー代燃料の普及が期待

されていますが、大幅

なコスト削減と技術的

革新も想定されます。

これまでの環境問題

に対する意識が高ま

っています。そのため、

CO<sub>2</sub>の回収・貯留

による脱炭素化挑戦

が本郷社長の想いです。

CO<sub>2</sub>の回収・貯留

による脱炭素化挑戦

が本郷社長の想いです。